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Protokoll  

zur Sitzung des Ortschaftsrates Oppin 
in öffentlicher Sitzung 

 
Datum: 09.01.2023     Zeit:  18.00 – 18.55 Uhr 
 

Ort: Freiwillige Feuerwehr Oppin 
  

 
anwesende Mitglieder Ortschaftsrat:  

Behr, Jürgen  

Braune, Ronald 

Däumler, Lutz 

Leiter, Michaela 

Peschek, Andre 

Zabel-Schulz, Ilka  

 

von der Verwaltung: 

Holesovsky, Marc  

Neubert, Johannes 
 

 
anwesende Gäste: 

Bär, Frank 

Neumann, Steffi und Thomas 

Tümpel, Brigitte 

 

 

Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 
 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung   

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit   

3. Bestätigung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 

4. Bestätigung des Sitzungsprotokolls öffentlicher Teil vom 05.12.2022 

5. Einwohnerfragestunde 

6. Informationen der Ortsbürgermeisterin 

7. Anfrage der Ortschaftsräte 

8. Sonstige Informationen / Anfragen 
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Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  

Michaela Leiter     Ilka Zabel-Schulz 
 
 

 
1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 

Frau Leiter eröffnet die öffentliche Sitzung und begrüßt die anwesenden Gäste und 
Ortschaftsräte. 

 

2. Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Anwesenheit 
und Beschlussfähigkeit 

Die ordnungsgemäße Einberufung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit mit 
7 Stimmen werden festgestellt. 

 

3. Bestätigung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung 

Die Tagesordnung wird durch die anwesenden Ortschaftsräte bestätigt. 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 7  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

4. Bestätigung des Sitzungsprotokolls öffentlicher Teil vom 05.12.2022 

Das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 05.12.2022 wird durch die anwesenden 

Ortschaftsräte bestätigt. 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 7  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

5. Einwohnerfragestunde 

Herr Bär: 

Die Bäume in der Lindenallee wurden gefällt, ein markierter Baum steht noch. Ist 
das so in Ordnung? Dieser Baum müsste verschnitten werden bis März 

Von der Aktion „Mach dich ran“ zur Neupflanzung von Bäumen ist bis jetzt keine 

Reaktion erfolgt. 

Frage, wer die Fällaktion angeordnet hat?  

- Antwort Herr Holesovsky:  
Die Anordnung erfolgte direkt von Merseburg und liegt nicht in der 

Verantwortung der Verwaltung in Landsberg, sondern beim Landkreis 
Saalekreis. 
 



3 
 

- Herr Däumler wird sich zur Mitteilung des Sachstandes direkt mir Frau 

Faulstich vom Landkreis Saalekreis in Verbindung setzen 
 

Weiterhin erfolge ein Baumverschnitt durch Landwirt Riedmeier vom Schloss bis 

zum Windmühlenweg von der Feldseite her. Angeblich wurde das nach Landsberg 
gemeldet. Hier wäre dringend eine Versiegelung der großen Schnittstellen 

erforderlich.  

➔ Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Anzeige erfolgt 
ist und die Schnittmaßnamen zulässig waren, ggfs. sind die 
erforderlichen Schritte einzuleiten. 

 

Frau Neumann: 

Die Eingangstür zum kommunalen Friedhof geht nicht mehr zu schließen. 

 

Lutz Däumler: 

Sachstand Umgehungsstraße Gutenberger Str. / Hintereingang Prezero und Sand 
+ Kies über Stadt Landsberg Sachstand anfordern 

➔ Die Veraltung wird gebeten, den Ortschaftsrat über den aktuellen 

Stand zu informieren. 

 

Frau Tümpel: 

Parkfest Oppin – Antrag auf Zuwendung Parkfest für 2023 zur nächsten OR-
Sitzung (Höhe wird mit Frau Leiter noch abgesprochen, da Höhe Spendengelder 

unklar), es werden vorsorglich 5.000 € eingeplant 

➔ Anmerkung Frau Leiter:  
Treffen am Mittwoch (11.01.2023) mit Herrn Halfpap (alle 

Ortsbürgermeister), dann aussagekräftig zur Liste Haushalt vom 
09.01.2023 

Stellungnahme zum Ortsbudget bei Herrn Halfpap ansprechen 

 

Die Beleuchtung im Schaukasten Kindergarten ist immer noch defekt → siehe 

Protokoll vom 05.12.2022. 

 

6. Informationen der Ortsbürgermeisterin 

Info per E-Mail vom 09.01.2023 von der Verwaltung zur vorläufigen 
Haushaltsführung 2023 wurde durch Frau Leiter an Ortschafträte weitergeleitet. 

 
Die Bänke wurden am 08.12.2022 für 3.567,62 € bestellt, die Lieferung erfolgt 

im Frühjahr. 
 

Winterdienst in Maschwitz: 

Kein Einsatz erfolgt, lt. Aussage der Verwaltung ist die Firma EGS in Maschwitz 

zuständig, es gäbe jedoch keinen gültigen Vertrag für Maschwitz, da dieser durch 
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EGS gekündigt wurde, nachdem im Einsatz des Vorjahres ein Schiebeschild 

wegen der schlechten Straßen beschädigt wurde. 

➔ Die Verwaltung wird dringend um Klärung des Sachverhaltes und 
umgehende Information des Ortschaftsrates gebeten. 

 

Die vorhandenen Streugutkisten müssen aufgefüllt werden. 

➔ Die Verwaltung wird um Erledigung gebeten. 
 

Anmerkung Herr Däumler: 

Er wird Herrn Halfpap in der Sitzung des Stadtrates über die Problematik 
informieren. 

 

7. Anfragen der Ortschaftsräte 

Herr Däumler: 

Die Straßeneinläufe in Oppin-West sind zu reinigen, das Regenwasser läuft dort 
nicht mehr ab. 

- Anmerkung Herr Neubert: 

Zuständigkeit für Niederschlagsentwässerung liegt beim WAZV  
 

➔ Die Verwaltung wird gebeten, den WAZV zur Reinigung 

aufzufordern. 

 

Herr Braune: 

Sachstand bestellte Geschwindigkeitsmessanlagen 

➔ Die Verwaltung wird gebeten, dem OR den Sachstand mitzuteilen. 

 

8. Sonstige Informationen / Anfragen 

Herr Neubert: 

Die Aufschotterung Feldweg nach Plößnitz kostet ca. 20.000 €. Für weitere 

Maßnahmen an Feldwegen fehlt nach wie vor noch die Rückmeldung der 
Jagdgenossenschaft. 

 
Das Projekt Brücke Brunnengasse ist in Planung. 
 

Herrn Däumler informiert aus dem Stadtrat: 

- Herr Halfpap wurde als Bürgermeister berufen für Zeitraum 15.12.2022 – 
14.12.2029 

- Änderung Stellenplan für eine Beamtin (eine Höherstufung) 

- Windpark Reußen-Sietzsch: Stadtrat ist gegen Entscheidung, Windräder 
irgendwo abzubauen und in Sietzsch wieder aufzubauen (in einem Fall 

passiert), wird aber wohl durch Landkreis genehmigt und Entscheidung 
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kassiert 

- Straße nach Halle wird ab April 2023 vorerst geöffnet, unterirdische 
Sanierung ist abgeschlossen 

  

      

Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  
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Anlage zum Protokoll  

 

aus der Sitzung des Ortschaftsrates Oppin vom 09.01.2023 - öffentlicher 
Teil  

 
Zu TOP 5:  

Baumschnittarbeiten Lindenallee durch Landwirt 

➔ Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Anzeige erfolgt ist und 

die Schnittmaßnamen zulässig waren, ggfs. sind die erforderlichen Schritte 
einzuleiten. 

 

Umgehungsstraße Gutenberger Str. / Hintereingang Prezero und Sand + Kies  

➔ Die Verwaltung wird gebeten, den Ortschaftsrat über den aktuellen Stand 
zu informieren. 

 

Zu TOP 6: 

Winterdienst in Maschwitz 

➔ Die Verwaltung wird dringend um Klärung des Sachverhaltes und 
umgehende Information des Ortschaftsrates gebeten. 

 

Zu TOP 7: 

Straßeneinläufe in Oppin-West sind zu reinigen, das Regenwasser läuft dort nicht 
mehr ab. 

➔ Die Verwaltung wird gebeten, den WAZV zur Reinigung aufzufordern. 

 

Sachstand bestellte Geschwindigkeitsmessanlagen 

➔ Die Verwaltung wird gebeten, dem OR den Sachstand mitzuteilen. 

 

 

       
Ortsbürgermeisterin    Protokollant/in  

 


